Cuba se despide novena en paratletismo de Túnez,



La Habana, 22 mar (JIT) Con saldo final de cinco títulos, cuatro segundos lugares y tres bronces, válidos para el noveno lugar de la tabla de posiciones, se despidió el paratletismo cubano del Grand Prix de Túnez, uno de los eventos que serán tomados en cuenta para la clasificación a los Juegos Paralímpicos de Tokio.

Las medallas de plata y bronce de Leinier Savón y Ángel Jiménez en el salto de longitud de la categoría T12 (débiles visuales profundos) pusieron el cierre a una actuación en la que se cumplieron varios propósitos.

Savón, campeón parapanamericano de Lima 2019, marcó ahora en suelo africano 6.73 metros, mientras Jiménez anotó 6.46 y ambos deberán esperar por las actualizaciones del ranking para confirmarse o no entre los clasificados a Tokio.

El primero de ellos ya había logrado el que puede considerarse esta vez el mejor resultado del grupo, pues corrió los 100 metros en 10.75 segundos, muy cercano a su registro personal de 10.72 y el

desempeño fue elogiado por la entrenadora Miriam Ferrer.

El guantanamero pretende competir en la urbe nipona en el hectómetro y el salto de longitud, ya que su otra modalidad –los 200 metros– no aparecen en el programa de la cita que transcurrirá del 24 de agosto al 5 de septiembre.

Cuba asistió al certamen tunecino con 13 competidores buscando registros para las clasificaciones paralímpicas, algo que solo poseen ya la velocista Omara Durand y el jabalinista Uliser Aguilera porque los acapararon de manera directa en el mundial del 2019.

Para ellos dos era importante ahora pasar por la calificación médica, otro paso que es imprescindible en el deporte para personas con discapacidad.

No obstante ambos se presentaron en sus respectivos eventos y por ejemplo Omara, junto a su guía Yuniol Kindelán, marcó 11.97 segundos en los 100 metros y 24.60 segundos en los 200.

La pentacampeona paralímpica corrió sin rivales, pues según comentó su entrenadora Ferrer «ellas prefirieron solo pasar la calificación médica y no presentarse a la competencia».

Eso, sumado al mal tiempo de lluvia y frío que acompañó las jornadas, propició que finalmente Omara tampoco se enseñará en los 400 metros, el otro evento en que estará en Tokio.

Entre los restantes concursantes por la Isla los registros variaron más o menos en el rango esperado y en la mayoría de los casos los situaron en la "zona de clasificación", aunque la determinación final no será hasta luego del 31 de marzo y para ellos se tienen en cuenta los rankings de los tres últimos años.

Uno de los casos complicados en este mismo momento es el de Yunidis Castillo (T47/amputada miembro superior), todavía no recuperada totalmente de una molestia y que solo se presentó en los 400 metros.

Su tiempo de 1:03.39 minutos no le sitúa entre los ocho que pasarán por cada categoría y habrá que esperar otras posibles opciones para ver si se concreta boleto.

Los anfitriones tunecinos dominaron la tabla final de medallas con nueve de oro, 12 platas y siete bronces, por detrás quedaron Marruecos (9-8-6) y Colombia (7-7-2).

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/251395-cuba-se-despide-novena-en-paratletismo-de-tunez



Radio Habana Cuba